

Campaña: ‘En Semana Santa yo protejo la vida’

Escrito por Redacción San Andrés
Viernes, 23 de Marzo de 2018 17:16 -



Se acerca la Semana Mayor y por ello, el coronel Jorge Mendoza Lizcano, comandante de la Policía Departamental, lanzó este viernes una campaña especial para que los isleños y turistas disfruten del puente festivo más largo del año, en tranquilidad y paz. ‘En Semana Santa yo protejo la vida’, es el llamado de la institución.

“Con la llegada de esta fecha, en la que el turismo religioso aumenta y la circulación también de los residentes es mayor, por cuenta de los viacrucis y procesiones, tendremos toda nuestra oferta institucional en las calles, para garantizar que esta Semana Santa sea la más segura en años”, dijo Mendoza Lizcano.

El coronel se refiere al despliegue de las unidades de Infancia y Adolescencia, carabineros y la Policía Ambiental y Ecológica; todo para promover un turismo seguro y responsable con el apoyo de más de 400 policiales en servicio.

Control del tránsito y el ruido



Campaña: ‘En Semana Santa yo protejo la vida’

Escrito por Redacción San Andrés
Viernes, 23 de Marzo de 2018 17:16 -

Igualmente el alto oficial, explicó que se extremarán los controles en las vías de San Andrés; particularmente en la vía Circunvalar, “donde se desarrollan grandes velocidades, sobre todo las motocicletas y los vehículos tipo mulitas”.

“Desde hace unas semanas se ha venido haciendo unas recomendaciones especiales, tanto para conductores como para transeúntes, a fin de que respeten las normas de tránsito y manejen de manera prudente; lógicamente evitando conducir bajo los efectos del alcohol”, añadió el coronel.

Otras recomendaciones que se han hecho tanto a visitantes como residentes es al de disminuir ‘el factor oportunidad’ que en muchas ocasiones facilitan el hurto y que en este periodo vacacional podría aumenta ostensiblemente.

Mendoza Lizcano indicó que se efectuará además un plan especial para visitar diferentes sectores durante esta semana para reforzar el cumplimiento de la Ley 1801 (Código Nacional de Policía y Convivencia) en lo relativo a la emisión de ruido.

Recomendaciones



Respecto a los panfletos o cadenas amenazantes que han circulado a través de las redes sociales, el comandante envió un mensaje de tranquilidad a la comunidad, e invitó a “no dejarse alarmar por ese tipo de contenidos irresponsables y temerarios, que buscan precisamente intimidar a la ciudadanía”.

Campaña: 'En Semana Santa yo protejo la vida'

Escrito por Redacción San Andrés
Viernes, 23 de Marzo de 2018 17:16 -

Por último, Mendoza Lizcano dijo que la presencia de varios niños en este lanzamiento obedece a que la institución procura vincular a esta población en la mayoría de sus actividades para sembrar en ellos ciertos mensajes de responsabilidad y autocuidado.

“Estamos seguros que todas las instituciones, no solo la Policía, debemos invertir en la población joven y por eso nosotros los vinculamos en muchas de nuestras actividades para que sean la esperanza de un mejor futuro para las islas”, concluyó.